

みやま「さてらいとコンサート」

11月30日にみやまコンセール事業による「さてらいとコンサート」を体育館で行いました。

「ぼくの今日の目標は、さてらいとコンサートを楽しもうでした。リズムに合わせて『ドレミの歌』や『上を向いて歩こう』を歌ったり、曲名が『ラクレソオオカブ』という曲のピアノ体験をしたりしました。目標以上に楽しい時間を過ごせました。」日記にあるように、プロの演奏家のみなさんと一緒に楽しい時間を過ごせました。



校内持久走大会～12月8日

「試走のタイムを更新する」の思いを胸に、子供たちは本番に臨みました。沿道の声援を受け、力をもらった子供たちは、ほぼ全員が記録を更新することができました。そして今年も昨年の提希果さんに続き、園田斗空さんが、1年生男子の記録を9年ぶりに更新しました。



親子で体験「心と体をリフレッシュ」

学校保健委員会で安樂聡子さんを講師に迎えタイ式ヨガ「ルーシーダットン」を体験しました。呼吸を整え、姿勢を意識することが体と心の調子をよくする秘訣ということを体感してもらいました。

12月後半の主な行事

22日(木)終業式 大掃除 集団下校
26日(月)古市家塾 フラワーアレンジメント教室

1月の主な行事

9日(月)新春駅伝大会・ミニ駅伝
10日(火)始業式・集団下校
13日(金)書き初め作品展～20日
中学校入学説明会(6年生)
18日(水)鹿児島学習定着度調査(～19日5年生)
授業参観・学級PTA・P役員選任委員会
19日(木)給食試食会(家庭教育学級)
25日(水)地区研究公開(南界小)
26日(木)CRT学力検査(～27日)

避難訓練(火災を想定した)

11月25日は、火災を想定した避難訓練を実施しました。今年は職員の通報訓練と児童による消火訓練も併せて行いました。1本の消火器には、バケツ9杯分の水と同等の消火剤が入っていることや正しい消火器の使い方等を学びました。そしてその場の状況をよく見て命を守る最善の策を常に意識しておくことが大切であることを教えていただきました。

2年生は、バケツリレーで、6年生は消火器で消火訓練。2年生3人は、息を「ハーハー」させながら「たいへん」と叫んでいました。



スマホ・ケータイ安全教室

11月22日に、3年生から6年生を対象にし「スマホ・ケータイ安全教室」を、行いました。ほとんどの子供達がスマートフォンを使ってラインや動画サイト、ゲーム等をしているため、安全に楽しく使うための心構えについて、みんなで考えながら学習しました。

- ①文章は相手にどう受け取られるか考える。
- ②相手の本当の姿は見えない。
- ③情報はどんどん広がる。
- ④トラブルは大人に相談する。

スマホ・ケータイに限らず、タブレットや3Dゲーム機等の使用について、ご家庭でもルールを決めて正しく使うように話し合ってみてください。



☆第70回熊毛幼・小・中学校図画展

【入選】 1年 岩崎 日歩 5年 四元 志保

☆中種子町人権フェスタ児童生徒作品展

ポスターの部 【最優秀賞】 1年 園田 斗空

書道の部 【優秀賞】 3年 日高 陽菜

標語の部 【優秀賞】 1年 提 侑那

☆持久走大会結果(各学年総合1位)

1年園田斗空 3' 26" 新記録

2年四元浩太 4' 33" 3年提 希果 5' 22"

4年岩崎暉児 6' 34" 5年日高 鈴 7' 20"

6年提 若葉 9' 51"